

INITIATIVE ABGESCHLOSSEN

Radfahren zahlt sich aus

Im Rahmen der Initiative „Brunn radelt“ wurde jetzt Gewinnerin ermittelt.

BRUNN AM GEBIRGE Unglaubliche 56.746,9 Kilometer wurde von den Teilnehmern bis jetzt im Rahmen der Initiative „Brunn radelt“ gesammelt. Nicht nur für den sportlichen Aspekt ist Radfahren ideal, es kann auch das Börsel füllen, wenn man bei „Brunn radelt“ mitgemacht hat. Bei der Ab-

schlussveranstaltung wurde nun Susanne Greber als Gewinnerin ermittelt. Sie erhält einen Gutschein in der Höhe von 3.600 Euro, überreicht wurde dieser von Bürgermeister Andreas Linhart, SPÖ, Verkehrsreferent und Vizebürgermeister Chris Schmitzer, NEOS, sowie Gemeinderätin Christine Haus-



▲ Thomas Thiard-Laforet (Firma BENTHO), Gemeinderätin Christine Hausknottz (Referat Energie und Nachhaltigkeit), die glückliche Siegerin Susanne Greber und Bürgermeister Andreas Linhart (v.l.).
Foto: Gemeinde Brunn/Johanna Hoblik

knotz, NEOS.

Die würdige Siegerin ist begeistert Radfahrerin und legt auch die Strecke in die Arbeit täglich klimafreundlich mit dem „Drahtesel“ zurück. Einzulösen ist der Gutschein bei

BENTHO eBikes – einem neuen Rad steht nichts mehr im Weg. Der Ortschef zeigte sich sehr stolz über die erradelte Gesamtkilometerleistung und gratulierte allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern.